
第 18 回 SGRA チャイナフォーラム「アジア近代美術における〈西洋〉の受容」  

アンケート結果 

 

欢迎参加第 18届 SGRA中国论坛“亚洲近代美术的〈西方〉接受” 

问卷调查结果 

 

【アンケート結果】 

アンケート方法：開催後にメールでアンケートフォームを配布 

アンケート回答者数：15 

 

【问卷调查结果】 

调查方法：论坛结束后通过邮件发送问卷表格 

问卷回答人数：15 

 

1. 居住地／居住地 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 职业／職業 

 

 

60%

33%

7%

中国 日本 無回答



 

3. 如果您在 2.中回答"其他"，请说明具体的工作类型。／ 

2.で「その他」と答えた方は、具体的な職種を記入してください。 

- 旅游・影像・外语学习／旅行・映像・語学  

- 公司顾问／会社顧問 

- 自由职业／自由業  

 

 

4. 您是如何得知本次论坛的？（可多选）／ 

今回のフォーラムを何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

 

 

5. 您参加本次论坛，得到预想的收获了吗？／このフォーラムは期待通りでしたか？  

 

 



6. 请谈谈参加本次论坛的感想，以及给主办方的意见。／ 

このフォーラムのご感想・主催者に伝えたいこと等ご自由にお書きください。 

 

⚫ 内容很好，嘉宾主持、演讲者、点评嘉宾、自由讨论各环节环环相扣，资料配译文，现场配同传，高质

量高水准的活动，期待下次参加。 

 

内容が素晴らしかったです。司会者、講演者、コメンテーターがそれぞれ担当するセッションや、自

由討論など各セッションがよく連動できたと思います。資料には翻訳がつき、現場では同時通訳も

あり、本当に質とレベルの高い、素晴らしいイベントでした。次回の参加を楽しみにしています。 

 

⚫ 建议以后讲座配上中文！谢谢。 

 

今後のフォーラムでは、中国語もつけてほしいです！ありがとうございます。 

 

⚫ 在拓宽研究视野的同时，还荣幸地见到了大家，并且北外还是我来日之前学过一年日语的地方，情有独

钟！ 全てが素晴らしかったです。 皆様に感謝致します。 今後とも宜しくお願い申し上げます。 

 

研究の視野を広げることができただけでなく、皆さんにお会いできたことも光栄でした。北京外国

語大学は私が来日する前に 1 年間日本語を学んだ場所であり、特別な思い入れがあります！整个论

坛都非常棒，真的感谢各位，今后也请多多指教。 

 

⚫ ＺＯＯＭでの日本側参加者が少なかった印象。 

 

感觉通过 Zoom 参会的日方参加者有点少。 

 

⚫ 西洋美術から見たゴーギャンの立ち位置と、東南アジアの画家が感じたゴーギャンとの差異がとて

も興味深く、引き込まれる講演でした。ありがとうございました。 

 

西洋美术视角中高更的定位与东南亚画家所感受到的高更之间的差异真的非常有趣，是一场引人入胜

的演讲。非常感谢。 

 

⚫ 听过这次论坛后，对东南亚近代美术的产生和发展有进一步了解。希望主办方如果能更多关注到地区

绘画间的相互影响方面就更好了。 

 

今回のフォーラムを聴講し、東南アジアの近代美術の誕生と発展についてさらに理解を深めること

ができました。主催側が地域間の絵画の相互影響にももっと注目してくださると、さらに良くなる

と思います。 



 

⚫ 我很喜欢这种安排。有主讲，还有其他专家的延展，参与的专家也是诚意满满，再加上答疑，非常合

理，很有收获。感谢！ 

 

このような構成がとても気に入りました。講演者だけでなく、他の専門家による補足や、参加する専

門家の真摯な姿勢、質疑応答もあり、とても合理的でとても勉強になりました。感謝です！ 

 

  


